

須賀川市スポーツ推進委員連絡協議会 会報

発行

生涯スポーツの推進

須賀川市スポーツ

推進委員連絡協議会

1人1スポーツ

須賀川市文化スポーツ部

生涯学習スポーツ課

☎ (0248) 88-9174 【直通】

わくわくスポーツ

1点を追う白熱した攻防戦！ ～ 第32回新春バレーボール大会 ～



男子優勝 プラス



女子Aブロック優勝 First



女子Bブロック優勝 西川東バレークラブ

大会結果
男子
女子Aブロック
女子Bブロック

優勝 プラス
優勝 First
優勝 西川東バレークラブ

準優勝 秘密レンジャー
準優勝 Ocean
準優勝 ミンクス

令和二年一月十九日(日)、須賀川市スポーツ推進委員連絡協議会主催の第三十二回新春バレーボール大会を開催しました。今年度は、昨年十月に発生した台風第十九号の影響により、須賀川アリーナが使用できない状況のため、スポーツ会館と中央体育館の二会場で、男女別に分かれての開催となりました。今大会は、男子十チーム、女子十八チームの計二十八チーム、総勢二百七十一人が参加し、男子一ブロック、女子二ブロックに分かれ、トーナメント戦で競いました。試合中は、激しいアタックやサインプレーが飛び出し、六人制バレーと変わらぬ多彩な攻防が繰り広げられていました。

昨年の台風の被害に遭われた方もいらっしゃる中、今大会も多数のチームに参加していただき、一点一点を追いかける白熱したプレーには、観る者を感じさせる力がありました。推進委員としても、審判講習会等を開催し技術向上に努めてきましたが、また来年も今年以上に盛り上がるような大会運営に努めてまいりますので、皆様の参加をお待ちしております。



小塩江地区の紹介

小塩江地区

安藤喜真さんに聞きました



小塩江地区のスポーツイベントについてご紹介します。まず、五月は球技大会でソフトボール&バレーボール、六月にはグラウンドゴルフ大会を開催しています。残念ながら今年度のグラウンドゴルフ大会は雨のため中止となつてしまいました。楽しみにしていた方ごめんなさい。七月には、夏のそとそび事業でデイキャンプへ。一日でも十分楽しいキャンプ体験ができます。また、九月に開催する体育祭は、子供から大先輩まで元気いっぱいの大運動会で、地区の親睦も深まります。十月に予定していたスポーツ教室&ファミリィバドミントン大会は台風第十九号の影響で中止となつてしまいました。十一月には男女混合バレーボール大会を大東地区との交流大会として開催し、新鮮で楽しい大会となりました。続いて一月に実施した恒例の綱引き大会は、三十四回続いた歴史に幕を閉じ、今年でラストとなりました。二月も寒さに負けません。冬のそとあそび事業スケート教室では、元気いっぱい滑ります。同じく二月開催のラバーバレーボール大会は、ボールが予想外の動きをするのが魅力の一つです。皆さんもぜひ、各地区のイベントに参加して、スポーツを楽しんでみてください。



岩瀬地区の紹介

岩瀬地区 二瓶寿さんに聞きました

岩瀬地区では、いわせ悠久の里や岩瀬公民館を活動の拠点とし、地区のスポーツイベントが盛んに行われています。六月の球技大会に始まり、九月の地区体育祭、十一月の男女混合バレーボール大会、二月のラージボール卓球大会と、日頃の研鑽の成果を発揮する良い機会となっております。また、岩瀬地区の特色として、毎年一月にあたら高

原スキー場でスキー教室を開催しています。市内のスキークラブの方を講師に迎え、レベルに合わせた指導を行っています。加えて、今年度からは十二月に新たにボウリング大会を開催し、競技の充実にも取り組んでいます。ボウリング大会、スキー教室、ラージボール卓球大会については地区外からの参加も受付けていますので、皆さんの参加をお待ちしております。



ふくしま駅伝2019!! 総合5位

令和元年十一月十七日(日)、第三十二回ふくしま駅伝が開催され、須賀川市スポーツ推進委員も交通整理を担当しました。一区では、大須賀ミウ選手が二区の海村蓮選手に六位で襷をつなぎ、快走を見せました。ちょうど須賀川市内を通過する五区横田星那選手は、区間四位の快走を見せ、須賀川中継所スタートの六区樋口勝利選手へと襷をつなぎました。後半は、十一区大森美優選手(区間四位)、十二区太田元紀選手(区間三位)、十三区田村一平選手(区間二位)と安定した走りが続ぎ、アンカー佐藤慶太選手(区間九位)は総合五位でゴールしました。駅伝は沿道の応援も選手を後押しします。今後も皆様のあたたかい応援をよろしく願います。



編集後記

東京二〇二〇オリンピック・パラリンピックまであと半年を切りました。再確認のため、改めて今後の日程を振り返ります。

まず、三月二十八日(土)に聖火リレーが本市を通過し、栄町東交差点から市役所までがルートとなっております。その後、オリンピック開会式が七月二十四日(金)、閉会式が八月九日(日)、続いてパラリンピック開会式が八月二十五日(火)、閉会式が九月六日(日)となっております。

日本開催のオリンピックをリアルタイムで観戦できる機会が今から楽しみです。

また、須賀川市でもスポーツに関する様々なイベントを行っており、誰でも気軽にスポーツ活動に参加できる機会を提供しています。各公民館や広報などで情報発信されていますので、ぜひ参加されてみてはいかがでしょうか。ボランティアや観戦以外にも、末端の競技者としてオリンピックへ関わるのも一つの楽しみ方だと思います。

《小枝》